
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1418/2024 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend Sanierung der Grünen 
Brücke (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Sind neben der Pressemeldung der Verwaltung angekündigten Sanierungsarbeiten weitere      
Instandsetzungsarbeiten vorgenommen worden? 
 
Neben den in der Pressemeldung der Verwaltung angekündigten Sanierungsarbeiten werden 
weitere Instandsetzungsmaßnahmen in die Wege geleitet.  
Derzeit befinden wir uns in enger Abstimmung mit der Denkmalpflege, dem Grün- Umweltamt, 
dem NABU sowie einem Landschaftsarchitekten, um über ein Bepflanzungskonzept zu entwi-
ckeln.  
Dieses soll den historischen Bestand bewahren, gleichzeitig wird die Entwässerung der Kübel 
optimiert und die Abdichtung erneuert, um zukünftige Schäden zu verhindern.  
 
2. Wie bewertet die Verwaltung die vom Ortsbeirat Mainz-Neustadt vorgebrachten Forderun-
gen? Wann ist mit deren Umsetzungen zu rechnen? 
 
Jetzt im ersten Vorgriff wurden die notwendigen Verkehrssicherungsmaßnahmen durchgeführt.  
Im Anschluss ist eine Reinigung angedacht.  
 
Im nächsten Schritt werden in enger Abstimmung mit allen Projektbeteiligten die weiteren  
Sanierungsarbeiten geplant. Diese werden unter  den Vorgaben und Abstimmungen im Rah-
men der Möglichkeiten erfolgen.  
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